

Protokoll:

Ausschussmitglied Kurz weist auf die Örtlichkeit des Kindergartens hin und erklärt, dass die Brentanostraße über keinen geeigneten Gehweg verfüge. Auf Rückfrage habe die Obere Straßenverkehrsbehörde die Auskunft erteilt, dass es im Ermessen der Verwaltung liege, in der o.g. Örtlichkeit Tempo 30 anzuordnen.

Amt 61/Herr Hastenteufel wird sich mit der Kirche in Verbindung setzen, um eine Beseitigung der Schäden, die durch den Hangrutsch verursacht wurden, zu erreichen.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt den Antrag zur Kenntnis.